

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu

Dengan rasa penuh syukur atas segala kebesaran dan kuasa Allah SWT, penulis berhasil menyelesaikan penelitian ilmiah dalam bentuk Skripsi di program studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan. Penelitian ini berjudul **“Kebijakan Hilirisasi Minerba Sebagai Penghambat Indonesia Menarik *Green Investment* dalam Kerangka *Green Finance* ditinjau dari *Global Governance Theory*”**. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu persyaratan untuk meraih gelar Strata-1 (S1).

Penulis menyadari bahwa ada banyak tantangan yang dihadapi dalam menyelesaikan penelitian skripsi ini. Meskipun demikian, dengan segala keterbatasan yang ada, penulis berhasil menyelesaikan penelitian ini dengan hasil yang memuaskan. Keberhasilan dalam menyelesaikan laporan praktikum penelitian ini tidak terlepas dari bantuan yang diberikan oleh berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua yang telah membantu dalam penelitian ini. Diantaranya:

1. Prof. Dr. H. Azhar Affandi, S.E., M.Sc. selaku Rektor Universitas Pasundan yang mendukung fasilitas maupun akademik di kampus FISIP UNPAS;
2. Dr. Kunkunrat, M.Si. selaku Dekan FISIP UNPAS yang telah membantu mahasiswa dalam berbagai kegiatan dan aktifitas yang ada di lingkungan kampus FISIP UNPAS;
3. Drs. Alif Oktafian, M.H selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Tine Ratna Poerwantika, S.IP., M.Si selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, serta Dr. Ade Priangani, M.Si., Dr. Taufik S.IP., M.A., Drs. Kunkunrat M.Si., Dr. Anton Minardi, S.IP., S.H., M.Ag., M.A., Dra. Dewi Astuti Mudji M.Si., Drs. Bulbul Abdurachman M.Si., Drs. Agus Herlambang M.Si., Shylvia Windary S.IP., M.Si., Iwan Ridwan Zaelani

S.IP., M.Si., Imam Budiman S.IP., M.Si., dan Tino Rila Sebayang S.IP., M.Si., yang telah membantu penulis unruk mengembangkan potensi diri dan mengesahkan kemampuan akademisi selama berada di Universitas Pasundan;

4. Apresiasi dan ucapan terima kasih mengalir tanpa henti kepada bapak Tino Rila Sebayang S.IP., M.Si., yang bukan hanya bertugas selaku dosen pembimbing, namun telah membimbing saya untuk meningkatkan kualitas sebagai seorang mahasiswa dan pribadi yang jauh lebih baik. Merupakan sebuah kebanggaan dapat menuntaskan skripsi dengan standar kualitas seorang Pak Tino Rila Sebayang, jasamu terkenang sepanjang hayat. Mauliate Amang.
5. Kepada yang utama dan terkasih, keluarga saya, bapak dan ibu yang tiada henti mengalirkan doa, materiil, tenaga dan pikiran dalam mendukung kelancaran saya selama berkuliah di HI FISIP UNPAS, serta Mas Eko yang juga tiada henti memberi mendukung dan menemani di setiap “tikungan”. Tidak lupa alm. Mba Ratih yang pasti senantiasa memantau dan tersenyum di atas sana. Tidak ada satu jengkal pun dalam setiap kesuksesan dan kelancaran saya selama berkuliah di HI FISIP UNPAS dapat tercipta tanpa dukungan dan doa dari keluarga tercinta.
6. Terima kasih kepada Muhammad Rizki Yusro, S.IP., M.Ipol., Muhammad Rizky Ganda Hutama, S.IP., M.Ipol., dan Muhammad Syakir Sopyan, S.IP. terima kasih sudah menemani, membina dan mengajarkan banyak hal hingga menjadikan saya pribadi yang agak laen. Terima kasih abang-abang, terima kasih.
7. Kristine (cici), Wendi, Rully, Abi yang tidak pernah terlewatkan dalam setiap moment semasa kuliah. Nama-nama tersebut yang akan selalu terlintas ketika mengingat masa perkuliahan, nama yang tidak akan pernah terhapus dalam ingatan atas segala waktu, tenaga, dan kesabaran mereka dalam menemani saya. Mereka adalah tempat saya dapat diterima sebagaimana mestinya. Pertemanan yang sehat dan membentuk banyak pola pikir dan habit yang membangun diri saya menjadi seorang yang bisa lebih

bahagia menjalani hari-hari di *early twenties* ini. Terima kasih! Buruan pada kaya raya, kita sambut kekayaan absolute yang entah dari mana datangnya itu!

8. Kepada yang selalu setia untuk direpotkan dengan segala keluhan, tangisan, dan omelan, serta menjadikan moment penulisan skripsi jauh lebih ringan, termotivasi. Dan yang memberikan banyak warna serta kasih sayang di akhir-akhir masa kuliah (yang mana moment ter-banyak pressure), Aliya Rusnia.
9. Kebanggaan saya, Partai Kompas. Tempat bernaung, belajar dan ditempa. Sebuah kebanggaan dapat berjuang, berpolitik dan berbagi tawa bersama partai yang gak bisa mati ini. Terima kasih kepada Harland selaku sekretaris jenderal dalam masa kepemimpinan saya yang banyak sekali menemani saya dalam mendaki gunung lewati lembah perpolitikan FISIP UNPAS, inget, kita menang, Lan! Hahaha. Kepada semua senior dan penerus, terima kasih atas segalanya, cintai partai ini, partai yang tidak pernah mati. Bersama Kompas, Semua Senang!
10. *And now, this is me. i did it. I knew it. There's one thing you can never take away from me: ME.*
11. Glory Glory Man, United!

Dengan segala keterbatasan, penulis menyadari pastinya terdapat kekurangan pada Skripsi ini. Maka Penulis sangat mengharapkan kritik, saran, dan masukan yang membangun bagi penulis untuk menjadi pembelajaran kedepannya. Semoga kita semua berada dalam lindungan Allah SWT, Aamiin. Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, 29 Juni 2024

Tri Yoga Wibisono